

Presidente de Bolivia inaugura Feria del libro de La Paz



Feria del libro de La Paz. Foto: Prensa Latina

La Paz, 4 ago (RHC) Los escritores bolivianos acogen con beneplácito el compromiso expresado por el presidente Luis Arce de que sus obras lleguen a las ferias internacionales y ellos se conviertan en embajadores del país altiplánico.

"Es un compromiso del gobierno nacional", aseguró la víspera el mandatario en el discurso inaugural de la edición 26 de la Feria Internacional del Libro (FIL) de La Paz.

"La FIL poco a poco se convirtió en un referente, y hoy en varios departamentos tenemos una réplica de ella. Nos sentimos orgullosos por haber dado el paso inicial en este tipo de actividad", afirmó el jefe de Estado en el Campo Ferial Chuquiago Marka, sede del acontecimiento cultural.

Destacó Arce que el libro significa no solamente cultura y conocimiento; "también es historia, narrativa, inspiración para muchos de nosotros".

"Venimos con mucho optimismo -exclamó-, esperando encontrar nuevamente una obra que nos vuelva a ilusionar, que nos vuelva a hacer soñar, que nos devuelva nuestro ser, que por muchas rutinas de la vida algunas veces olvidamos".

Al referirse a los textos impresos y a los electrónicos, aseveró que “quienes somos a la antigua sabemos que no hay mejor libro que el que podemos guardar en nuestra biblioteca, porque ese es el que mañana nuestros hijos y nietos podrán leer, es el que mañana otras generaciones podrán disfrutar como nosotros en su momento”.

El dignatario felicitó a todos los autores presentes y a los que llegarán entre esta fecha y el 13 de agosto, y comentó el significado de tener contacto directo con quienes a través de sus escritos transmiten lo que sienten, lo que viven, lo que piensan.

Citó al argentino Jorge Luis Borges al referir que los libros son la extensión de la imaginación y la memoria, a diferencia de todo lo demás, que deriva del cuerpo.

“En ellos encontramos una vía que sin duda alguna supera con creces los actuales medios de comunicación e información que nuestros jóvenes disfrutaban en Internet, las redes sociales, y que quitan mucho tiempo a muchos y diálogo en las familias”.

Destacó que para contribuir al fomento de la lectura el ejecutivo del proceso de cambio redujo el valor agregado de este tipo de producto y lo dejó prácticamente en cero.

Cuba participa en la FIL número 26 de La Paz con una amplia colección de volúmenes comercializados por la empresa Artex. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/295483-presidente-de-bolivia-inaugura-feria-del-libro-de-la-paz>



Radio Habana Cuba